

<p>1. Kami umumkan kepada jemaat sekalian atau simpatisan yang ingin mengisi Puji-pujian dalam liturgi kebaktian umum, dapat memberikan konfirmasi satu minggu sebelumnya kepada Ibu Elen Amalo (HP. 085239493666)</p> <p>2. Kantong kolekte merah: untuk pelayanan dalam jemaat GMIT Agape Kantong kolekte hitam : untuk pelayanan KPI</p>	<p style="text-align: center;">TATA IBADAH MINGGU, 24 Januari 2016 (MODEL II)</p> <ul style="list-style-type: none"> • PERSIAPAN MENYANYI : HORMAT BAGI ALLAH BAPA. • VOTUM & SALAM • NATS PEMBIMBING : • MENYANYI : KJ. 467-TUHANDU, BILA HATI KAWANKU • PENGAKUAN DOSA • MENYANYI : MENGAMPUNI • BERITA ANUGERAG • MENYANYI : AMAZING GRACE • MAZMUR PUJI-PUJIAN • MENYANYI : KASIH PASTI LEMAH LEMBUT • PELAYANAN FIRMAN • PENGAKUAN IMAN MENYANYI : KAU YANG TERINDAH • PERSEMBAHAN MENYANYI : KUBRIKAN HATIKU (LORD I GIVE YOU MY HEART) disambung KJ. 302-KUB'RI PERSEMBAHAN • DOA SYAFAAT • WARTA JEMAAT • PENUTUP & BERKAT MENYANYI : KASIH YANG SEMPURNA • SAAT TEDUH • MENYANYI : TUHAN ALLAH BERSERTA ENKAU. 	<p style="text-align: center;">JADWAL KEGIATAN :</p> <p style="text-align: center;">MINGGU: Sekolah Minggu 07.00 Wita Sekolah Minggu Siang 09.00 Wita Kebaktian Umum 09.00 Wita Persekutuan Remaja 16.30 Wita</p> <p style="text-align: center;">SENIN: Doa Puasa 14.00 Wita Pembesukan KW 16.00 Wita</p> <p style="text-align: center;">SELASA: Pembesukan Kaum Bapak 15.30 Wita Latihan Paduan Suara 20.00 Wita</p> <p style="text-align: center;">RABU: Persekutuan KW 15.00 Wita Pembesukan Pemuda 19.00 Wita</p> <p style="text-align: center;">KAMIS: Persekutuan Pemuda 18.30 Wita</p> <p style="text-align: center;">JUMAT: Pembesukan S.M 17.00 Wita Persekutuan Kaum Bapak 20.00 Wita</p> <p style="text-align: center;">SABTU: Pembesukan Remaja 16.00 Wita Latihan Paduan Suara 20.00 Wita</p> <p style="text-align: center;">PERSEKUTUAN DOA PAGI: Setiap Selasa, Kamis, Sabtu 05.30 Wita</p> <p style="text-align: center;">PERSEKUTUAN MAJELIS : Rabu,tiap Bulan,Minggu Terakhir 18.00 Wita</p>
---	--	--

PEMBACAAN ALKITAB
SEHARI-HARI:

Senin, 25 Januari 2016
Matius, 21 : 23 – 27

Selasa, 26 Januari 2016
Matius, 21 : 28 – 45

Rabu, 27 Januari 2016
Matius, 22 : 1 - 14

Kamis, 28 Januari 2016
Matius, 22 : 15 – 22

Jumat, 29 Januari 2016
Matius, 22 : 23 - 27

Sabtu, 30 Januari 2016
Matius, 22 : 28 - 32

Minggu, 31 Januari 2016
Matius, 22 : 33 - 45

JADWAL PEMBAGIAN TUGAS DALAM KEBAKTIAN UMUM		
TUGAS	24 Januari 2016	31 Januari 2016
Pengkhotbah Liturgos Antar Pengkhotbah Doa Persembahan Kolektor Singer Puji-Pujian Penyambut Tamu	Pdt. Anthonetha Manobe, S.Th Pdt. Anthonetha Manobe, S.Th Bpk. Laurensius Lulu Ibu. Theresia Guinta Komisi Pemuda Komisi Pemuda Komisi Pemuda Komisi Pemuda Bpk. Rongky Famdale Bpk. Dony Famdale Ibu. Joice Cheng Berlin Ibu. Anna Riwi Kaho	Pdt Deazy Liu-Tatengkeng. MA Cavik. Marthentje P.Pah. S.Th Bpk. Laurensius Oematan Ibu. Hanny Ang Komisi Remaja Komisi Remaja Komisi Remaja Komisi Remaja Bpk. D.H. Lepez Bpk. Nelson Tali Bpk. Mus Fanggidae Ibu. Verry P. Siung



GEREJA MASEHI INJILI DI TIMOR (GMIT)
MAJELIS JEMAAT "AGAPE"
"KRISTUS ADALAH RAJA"
Jln. Patimura No. 2 Telepon (0380) 821615, Web. : www.gmitagape.com

2020/WGA/I/16 **24 Januari 2016**

"TEMPAYAN YANG KOSONG MENJADI PENUH"
(Yohanes 2:1-11)

Dalam kehidupan kita, tidak ada seorangpun yang lepas dari yang namanya persoalan hidup. Apakah itu sudah percaya kepada Tuhan Yesus atau belum. Ada berbagai macam masalah dalam hidup antara lain seperti: masalah keluarga, pekerjaan, kesehatan, biaya sekolah anak, dsb. Memang setiap orang tidak selalu sama masalah yang dihadapi demikian juga tingkat ringan beratnya persoalan yang dihadapi, serta sikap ketika menghadapi masalah tersebut. Itulah yang akan kita pelajari di dalam Firman Tuhan Yohanes 2:1-11 yang menjadi renungan kita minggu ini.

Perkawinan di Kana memperlihatkan bagaimana memiliki hidup yang sejati itu. Kita perlu memulai hidup ini dengan mengundang Yesus, tentu bukan sebagai tamu, tetapi sebagai pemilik kehidupan kita. Namun dari peranan Maria yang mengetahui secara detail bahwa mereka (yang berpesta) kehabisan air anggur dapat ditarik kesimpulan bahwa Maria mempunyai hubungan yang dekat dengan mempelai. Oleh karena itu wajar jikalau Yesus juga diundang datang ke pesta tersebut. Dan Yesus tidak menolak datang. Salah satu kebiasaan disetiap pesta ialah menyediakan air anggur. Dan hal ini bukanlah sesuatu yang luar biasa sebab di daerah Palestina yang penuh kebun anggur, orang miskin sekalipun harus menyediakannya. Oleh karena itu kehabisan air anggur dalam suatu pesta perkawinan sangatlah mendatangkan malu. Dan ketika ada masalah, kita pun perlu datang kepada Dia, yang dapat memberi solusi permasalahan kita. Dan ketika Yesus menyatakan mujizat, ada beberapa hal yang perlu kita pahami:

1. Tuhan bisa memakai apapun juga sebagai alat-Nya untuk menyatakan mujizat. Dalam ay 6, Yesus menggunakan tempayan yang biasanya digunakan untuk mencuci kaki dan tangan para tamu, setelah mereka berjalan jauh. Ini adalah air untuk mencuci, dan bukan untuk diminum. Namun lewat Yesus, air bisa menjadi anggur yang baik. Bisa dibayangkan perubahan nilai atau harga dari isi tempayan itu. Apa yang tadinya tidak terlalu berguna, bisa diubah menjadi sesuatu yang sangat berharga.
2. Disini dibutuhkan ketaatan akan cara Tuhan bekerja. Ketika Tuhan berkata-kata, pasti ada maksud dan kehendak-Nya yang perlu kita taati, seperti pelayan yang diperintahkan menaruh air kedalam tempayan (ay. 7). Banyak orang yang meminta tolong kepada Tuhan, dan sekaligus menentukan apa dan bagaimana yang harus Ia kerjakan. Namun dalam kisah ini yang diminta Tuhan adalah, kita meminta tolong kepada-Nya, dan membiarkan Tuhan bekerja dalam waktu dan cara-Nya.
3. Mujizat yang Tuhan kerjakan dan ketaatan kita sebagai tanggapan kepada-Nya, perlu dirasakan oleh orang disekitar kita. Ketika Tuhan bekerja, perubahan yang pertama-tama terjadi adalah perubahan dari dalam. Hati, karakter, iman, paradigma.. itulah yang pertama-tama perlu mengalami perubahan. Namun perubahan itu tentu tidak

hanya terjadi di dalam kita, namun juga perlu berdampak kepada apa yang terlihat dalam kehidupan kita. Orang lain perlu mengecap dan merasakan (ay. 8-9), perubahan yang terjadi dalam hidup kita.

Hal-hal itulah yang akan terjadi ketika kita mengundang Yesus dalam hidup kita, dan berserah kepada-Nya untuk mengendalikan hidup kita. Bagaimanapun kualitas hidup kita saat ini, apakah kita sedang merasa di atas karena keberhasilan, atau ketidak berhasilan akan hidup ini, tetap hal itu bukan kehidupan yang sejati, jika tidak kita biarkan Tuhan yang pegang kendali dalam kehidupan kita sekalian maka Mujizat itu terjadi. Amin

Ringkasan Kotbah : Pdt. Dintje D. Hayr - Maarisit

PENGUMUMAN :

1. Perayaan Tahun Baru Imlek 2016 akan dilaksanakan pada hari minggu tanggal 14 Februari 2016 jam 09.00 Pagi. Kami menghimbau semua komisi untuk mempersiapkan pujian dalam bahasa mandarin untuk mengisi liturgi Ibadah perayaan dimaksud. *Dress code* : Merah.
2. Katekisasi bagi calon anggota sidi dimulai tanggal 06 Maret 2016 setiap hari minggu setelah kebaktian umum, Pendaftaran dibuka sampai tanggal 13 Maret 2016. Bagi yang akan mengikuti dapat mendaftarkan diri pada Hamba Tuhan.
3. Jadwal dan Tema Khotbah Bulan Januari 2016 : “Kristus adalah Raja”.

TANGGAL	TEMA	PENGGHOTBAH
03 Januari 2016	“Aku Menyertai Engkau”	Pdt. Yusuf Nakmofa, M.Th
10 Januari 2016	“Pelayanan Bagi Raja”	Pdt. Yandi Manobe, S.Th
17 Januari 2016	-----	Pertukaran Mimbar
24 Januari 2016	“Pengampunan”	Pdt. Anthonetha Manobe, S.Th
31 Januari 2016	Hidup Yang Berkenan Bagi Raja”	Pdt Deazy Liu-Tatengkeng. MA

4. Kami mengucapkan Selamat Hari Ulang Tahun kepada :

Sdri. Vonny Hendiyono	18 Januari	Sdri. Belinda Tamisela	21 Januari
Ank. Jeremy Sebastian Tantoyo	18 Januari	Sdra. Jean Abraham Bire	21 Januari
Ibu. Shinta Go	19 Januari	Ibu. Grace Shinta Lay	22 Januari
Bpk. Johny Gunawan	19 Januari	Sdra. Steven Chandra	23 Januari
Bpk. Rusyanto N.C. Hiskia	19 Januari	Bpk. Remond Chandra	23 Januari
Ibu. Linda Rustan Tan	20 Januari	Ibu. Julita Djong	23 Januari
Sdri. Marselina Famami	20 Januari	Bpk. Surya Tjandra Laij	24 Januari
Sdra. Chandy Ariel Bire	20 Januari		